

choux. De ce mariage était née une fille N... de Changy, mariée vers 1431, à Amable d'Aboin, écuyer, capitaine châtelain de Montbrison (1).

La famille de Changy était encore établie dans sa terre patrimoniale au commencement du XVI^e siècle. A cette époque, Jean de Changy en faisait hommage au duc de Bourbon et ses deux frères Gilbert et Antoine rendaient également hommage au duc pour des terres sises à Changy et au Verdier.

II

Dans la seconde moitié du XVI^e siècle, le manoir de Changy passa à la famille de La Mure. Cette famille, qu'on trouve déjà mentionnée dans des documents du XIII^e siècle, était originaire du hameau qui porte encore aujourd'hui le nom de La Mure et qui est situé sur le territoire de Bully.

Les membres les plus anciens que nous connaissons de cette maison étaient de simples cultivateurs : leurs noms se trouvent assez fréquemment dans les actes judiciaires du temps. En 1404, il fut fait une poursuite et information contre Jean de La Mure (*de Mura*), qui avait mené paître son troupeau dans une terre de Jean del Pruez, sise au treyve des Croix (*del Cruces*), joignant le chemin de La Mure à Saint-Just de midi et le chemin de Loresse à Cremeaux de soir. Il serait facile de reconstituer la scène sur les lieux mêmes, car les villages et les hameaux dont il est ici question existent encore et les voies actuelles de communication ont suivi les anciens tracés.

(1) Un des membres de la maison de Changy, nommé Guillaume, était, vers 1410, prébendier d'une prébende fondée en l'église de Villerest par Martin Rolland.